

## **La Ville de Paris et Volcom inaugurent un grand skate park éphémère**

Mercredi 1er juillet à 14h45, Esplanade du Port de l'Arsenal (11e)

**La Ville de Paris inaugurera mercredi, aux côtés de l'entreprise Volcom, le Skate park installé tout au long de l'été sur l'Esplanade du Port de l'Arsenal. A cette occasion, des jeunes parisiens auront la chance de tester gratuitement les installations avec la Volcom Team de skate.**

Du mercredi 1er juillet au dimanche 6 septembre, l'entreprise Volcom, spécialisée dans les vêtements et accessoires de sport de glisse, propose aux pratiquants de skate à Paris un programme d'animations autour d'une installation éphémère de grande qualité.

Lors de l'inauguration, 20 jeunes de 6 à 17 ans, lauréats d'un concours les invitant à raconter leur passion pour le skate, auront le privilège de s'exercer avec des riders reconnus parmi les meilleurs au monde. Cette démonstration de skate de haut niveau donnera le coup d'envoi de l'ouverture officielle au public.

De nombreuses animations seront proposées tout au long de l'été : initiations gratuites au skateboard du 9 juillet au 20 août, exposition photos du 12 juillet au 26 août, soirée Volcom le vendredi 28 août, compétition de skateboard le samedi 5 septembre, etc.

Ce projet a vu le jour grâce à l'investissement des mairies des 4e, 11e et 12e arrondissements et de la Ville de Paris. Il contribuera à proposer pendant l'été une offre de loisirs accessible à tous les jeunes Parisiens pour qu'ils profitent pleinement de leurs vacances dans la capitale.

**Date et lieu :**

Mercredi 1er juillet à 14h45, Esplanade du Port de l'Arsenal (11e)

**Contact presse :** Barbara Atlan / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61